



**AHÓRRATE
2 HORAS 40 MINUTOS**

**LA MAÑANERA
ENTRE LÍNEAS
...¡EN 3 MINUTOS!**

Adiós a dos entes

En una mañanera de despedidas, el Presidente anunció que tanto Financiera Rural como Notimex serán extinguidos luego de que en la primera se fomentaba la corrupción y la agencia de noticias ya no es necesaria para el Gobierno: "Eso era del tiempo de los boletines, ahora tenemos la mañanera. Se va a llegar a un acuerdo con los trabajadores y se les va a liquidar".

En cuanto a la financiera, explicó que se decidió su cancelación porque se está apoyando a los productores de manera directa y "no queremos que se permita o se dé pie a la corrupción, lo que sucedía anteriormente, desde Banrural y el caso de la Financiera Rural ya estaba dañada porque le daban créditos a organizaciones afiliadas a partidos y queremos cerrar

la puerta a estas actividades, ahora se establecieron precios de garantía.

"Segundo, este año van entregar un millón de toneladas de fertilizantes de manera gratuita a dos millones de productores, directo. Tercero, se les entrega un apoyo directo en efectivo. No queremos intermediación, y no queremos influyentismo, y carteras vendidas y rescates, y todo lo que tiene que ver con créditos lo va a manejar la Financiera para el Bienestar". Reñó que el objetivo es ahorrar y que al pueblo le cueste menos el aparato de Gobierno.

Denunció nuevamente que los organismos que fueron creados supuestamente para combatir la corrupción sólo fueron una cortina de humo que cuestan millones de pesos cuando ese presu-

puesto tendría que ser para el pueblo.

"Está el debate que el Senado no nombra a los consejeros de la transparencia y los nombre o no los nombre para qué sirve, era un Gobierno mantenido y bueno para nada, eso es lo que había, saben para qué sirve ese instituto, sólo era una fachada para encubrir las corruptelas de los funcionarios. La ASF puede hacerse cargo de esa función, se ahorrarían mil mdp que tienen de presupuesto. ¿Cómo puede ser que el Poder Judicial tenga 20 mil mdp en un fideicomiso y se utilice para viáticos cuando los Ministros ganan tres veces más que el Presidente?, pese a que están contraviniendo la Constitución".

Con información de:

INSTITUTO

j.gomez@instituto.to